



Sudáfrica prioriza reformas estructurales para mejorar la economía

Description

El Gobierno sudafricano sigue priorizando la implementación de reformas estructurales para impulsar el crecimiento potencial de su afectada economía, aseguró hoy el Tesoro Nacional.

En un comunicado emitido en respuesta a un reciente informe del Fondo Monetario Internacional (FMI), detalló que, a corto plazo, el Ejecutivo está abordando los desafíos de la electricidad y el transporte, incluso mediante el fomento de una mayor participación de entidades privadas.

Numerosas reformas en otros sectores están en marcha, agregó, a través del Plan Nacional de Reconstrucción y Recuperación Económica, entre otras iniciativas.

En el texto, el Tesoro Nacional reconoció que la economía de Sudáfrica enfrenta riesgos significativos.

Estamos navegando en este entorno difícil, aseguró la entidad, con políticas que apoyen un crecimiento más rápido y aborden los riesgos fiscales asegurando un marco macroeconómico.

Asimismo, añadió, aplicamos reformas que contribuyan a fortalecer la capacidad del Estado para brindar servicios públicos de calidad, invertir en infraestructura y combatir el crimen y la corrupción.

Entre los desafíos económicos que se han materializado desde que se aprobó el presupuesto nacional a inicios de año, se encuentran las restricciones logísticas del suministro de electricidad, acuerdos salariales más altos en el sector público y costos crecientes de endeudamiento.

En su informe, el FMI proyecta un crecimiento del Producto Interno Bruto para Sudáfrica del 0,1 por ciento este año.

La víspera la entidad estadística nacional, Stats SA, reveló que el PIB de Sudáfrica aumentó en 0,4 por ciento durante el primer trimestre de 2023, luego de un cuarto trimestre de 2022 en que decreció 1.1 por ciento.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2023